



にこにこおひさまだより2月ごう



コロナ感染が 宇部でも 増えています



2022.2.16

そんな中 子ども達にも 規制が増えています

大好きな 外遊びでは 感染を防ぐ為に 遊具は使えません×
ボール遊びは出来ません× おにごっこは出来ません× と...

仕方ありませんが... "コロナなんか嫌い.." "コロナなんかなくなれ.."
とクラブに帰って来た 子ども達は つぶやきます。

しかし それでも 外遊びに出る 子ども達、何をやるのかな? と
思っていると "おにごっこしよう.." と 仲間を集めています

えっ!! "かけふみおになら タッチせんでもええよ.."と さすがです
だけど 今日はいくらも かけ ないんだけど... 。



夏休み 冬休み ボランティアで

子ども達と 遊んでくれた



中央高校の生徒さんが 手作り
絵馬を届けてくれました。

希望者で 絵馬に 願い事を書き

ました。Yくんが "神様なんていない、
願い事が叶うのは運だよ!" と言たら

Kくんが "違うよ、一生懸命頑張ったに
神様はちよとだけ いいことをしてくれるん

だよ.." と言いました。琴崎ハ幡宮の
荒木さんが 来て下さり 絵馬のこたや

神様は 目には見えなけれど 見守って
下さっていると 話して下さいました。

それを聞いて Yくんは "運じゃなく
神様は おるんじゃ.." と言いました。

地域の方との ふれ合いで 子ども達の
気持ちの豊かになっていきますね!

縄とびをする子が 多いので

二重とび出来るよ! はやぶさ
出来るよ! と いろんな技を
披露してくれる 子ども達。

クラブの 縄とびは 使いまわし
になってしまいます。マイ縄とびを
クラブに 置いておかれたら
いいと思いますヨ!

—サンマルさんより お知らせ—

「来年度の 支援員さんを

募集しています」

子ども達が 笑顔で元気に
過ごせるように、一緒に働いて
くださる方ご連絡ください。

保母や教員の 資格が必要
です。詳細は 各クラブが事務
にお尋ねください。

(080-8986-4473.)

※ 2/20(日) 2:00~ 思田ふれあいセンター2F会議室で 保護者会を行います。参加して下さり

※ 来年度 センター教室での 保育を希望される方は 各クラブが事務にご連絡下さい